

[POLÍTICA](#)

Alberto González Amador representó a Quirón Salud ante el Gobierno de República Dominicana

La empresa del gigante de la sanidad privada está dirigida por el socio con el que tuvo una empresa en el paraíso fiscal de Panamá.

Por Jose Manuel Sánchez

Publicado el 14/03/2024 a las 18:50



Imagen del congreso organizado por el Ministerio de Mujer de República Dominicana en el que participó el novio de Ayuso. MINISTERIO DE MUJER DE REPÚBLICA DOMINICANA

Alberto González Amador, pareja de Isabel Díaz Ayuso, envuelto esta semana en un fraude fiscal de 350.000 euros a Hacienda, representó a **QuirónSalud** ante el **Ministerio de la Mujer de República Dominicana en 2016** como director internacional de Prevención Quirón Salud.

En un documento al que ha tenido acceso *El HuffPost* datado de abril de 2016, consta que Alberto González Amador acudió el 29 de marzo a un congreso sobre perspectiva de género en el sistema de salud "con el objetivo fundamental de intercambiar conocimientos entre técnicos del sistema de salud dominicano y expertos en la materia de mujer y salud **Franter-Prevención -Grupo Quirón, de España**".

En concreto, se trataba de intervenir en la mesa de trabajo "Gestión Eficiente del Sistema de Salud y Seguridad del Paciente", en la que se cita a Alberto González Amador como "**director Internacional de Prevención Quirón Salud**".

Alberto González participó en un congreso con el Gobierno de República Dominicana. MINISTERIO DE LA MUJER DE REPÚBLICA DOMINICANA

Es la misma empresa que la del directivo con el que tuvo una sociedad en Panamá

Las fechas coinciden con el tiempo en el que Alberto González Amador [tuvo una empresa](#) en el paraíso fiscal de Panamá con el que desde 2020 es director de Quirón Prevención SL, según desveló este miércoles *eldiario.es*.

A pesar de ser pareja de Ayuso desde 2021, tuvo hasta 2022 una empresa en Panamá creada por Fernando Camino, actual directivo del grupo de sanidad privada Quirón, que a su vez, fue su principal cliente en Maxwell, empresa con la que presuntamente defraudó 350.000 euros a **Hacienda**, según ha reconocido el mismo Alberto González Amador.

La empresa panameña, radicada en un territorio que para la UE es un paraíso fiscal, se llamaba Insumos Médicos del Pacífico, SA. Fue creada en 2013 por, entre otros, el actual presidente de Quirón Prevención, Fernando Camino. Finalmente, fue disuelta en 2022, tras los dos ejercicios en los que dos empresas de González Amador en España dispararon su facturación y se produjeron los dos mencionados delitos fiscales gracias a facturas falsas y sociedades pantalla, según consta en documentos de la Agencia Tributaria y la Fiscalía a los que ha tenido acceso este diario.

Sin embargo, la relación del novio de Ayuso con esa panameña no era nueva. En el registro de ese país consta una reunión de la asamblea de accionistas de la sociedad en febrero de 2014 en la que "actuó como **Secretario Ad-Hoc el señor Alberto González Amador, en ausencia de Fernando Javier Camino Maculet**".

Fernando Camino preside desde 2020 Quirón Prevención SL, que antes de la pandemia ya era uno de los principales clientes de Alberto González. Antes de recalcar en Quirón, Camino fue administrador de **Frater Prevención**, una mutua que el grupo sanitario compró en 2015 y que participó con su nombre en el mencionado congreso.

Según *eldiario*, "unos meses antes, en esa reunión en febrero de 2014 documentada en el Registro de Panamá, se aceptó la renuncia de los hasta entonces directores y dignatarios de la sociedad, entre ellos, el actual directivo de Quirón. En su lugar se nombró director-secretario a Alberto González Amador, que poco después, en junio de 2014, recibió un poder general para actuar en nombre de esa empresa panameña "en cualquier acto, transacción, contrato o negocio" y ante cualquier tercero, público o privado, "en Panamá o en cualquier otra parte del mundo", para, entre otras operaciones, "abrir una o varias cuentas en cualesquiera bancos", dar o tomar préstamos o enajenar o comprar activos"

La escritura pública decidió la disolución de la sociedad panameña se inscribió en Panamá el 4 de mayo de 2022. Unos días antes de que Hacienda comunicase la apertura de la inspección al novio de Ayuso que ha derivado en una denuncia de la Fiscalía.

Ahí, el novio de Ayuso dimitió como director y secretario. Su sustituto fue el español César Nieto, con el que comparte **una empresa dedicada a apartamentos turísticos, October Twelve**, y que tiene pisos turísticos, **todos con licencia en el Ayuntamiento de Madrid**, en el barrio de Usera y que tienen un precio por noche entre 70 o 100 euros por noche.

Este miércoles Ayuso mandaba a Sánchez a República Dominicana

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, recomendaba este miércoles al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que se relaje precisamente yendo al país en el que su novio representaba a QuirónSalud. **"A lo mejor lo que le conviene son unas vacaciones en República Dominicana"**. "Usted lo sabe muy bien, hay vuelo directo", apuntaba a continuación en relación a Begoña Gómez, su mujer.